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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 7 luglio 2016 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10  inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 22 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 
Comunicazione 01 - Il Presidente del Consiglio Comunale, Ranieri Del Torto, apre la seduta in 

ricordo delle vittime della strage di Dacca in Bangladesh. 

E’ seguito un minuto di silenzio da parte di tutto il consiglio comunale. 

Comunicazione 02 - M. Filippeschi (Sindaco) - “Vertenze sindacali relative alle aziende Ericsson e C. 

Colombo” 

Comunicazione 03 - S. Ghezzani (SEL) - “Vertenza azienda Ericsson” 

Comunicazione 04 - F. Auletta (Una città in comune-PRC) “Emergenza lavoro nella nostra città” 

Comunicazione 05 - E. Zuccaro (M5S) - “Nuovo Capogruppo Movimento 5 Stelle” 

 

 

Question time 

Question time  03 - AFFIDAMENTO GESTIONE PISCINA COMUNALE - PRESENTATA DAL CONS. 

AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 4/07/2016 - ID 1301623  

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai lavori Pubblici) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 
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Question time  04 - (Odg aggiuntivo)  -  LAVORI ALLA SCUOLA “G. NEWBERY” DI MARINA DI PISA - 

PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO MOVIMENTO5STELLE, IN DATA 

5/07/2016 - ID 1302094 

è stato ritirata dalla proponente 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 13 - PAGAMENTO PASSI CARRABILI - PRESENTATA DAL CONS. LOGLI (FORZAITALIA-

PDL) IN DATA 19/04/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1270110 

Illustra: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 17 - CONCETTO MARCHESI E FINANZIAMENTO INAIL - PRESENTATA DAI CONS. RICCI 

E AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 18/05/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1282134 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore Bilancio e Tributi) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@), R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 15 - RISPETTO DELLE NORME IN MATERIA DI COMUNICAZIONE ISTITUZIONALE DA 

PARTE DEL COMUNE DI PISA - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-

PRC) IN DATA 10/05/2016 (SINDACO) - ID 1278474 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde:  M. Filippeschi (Sindaco) 

Interventi: E. Zuccaro (M5S), S. Ghezzani (SEL), S. Landucci (Gruppo Misto) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 18 - EVENTUALI CRITICITA’ DOVUTE AL CAMBIO SOCIETARIO RELATIVO ALLA 

SOCIETA’ REALIZZATRICE DEL PEOPLE MOVER - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 6/06/2016 (ASS. ZAMBITO) -ID 1290110 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Interventi: E. Zuccaro (M5S), R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), R. Mariotti (In lista per Pisa) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Mozione urgente (ammissibilità) 

Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) presenta la mozione urgente ad oggetto: 

“Chiusura campi sportivi della Fontina" 

Votazione ammissibilità mozione urgente:  favorevoli: 23  contrari: 0  astenuti: 01  approvata 
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Mozione urgente (ammissibilità) 

La Consigliera A. Mazziotti (PD) chiede il riconoscimento dell'urgenza relativo alla mozione n. 27 

"BIBLIOTECA UNIVERSITARIA PISANA" 

Votazione ammissibilità mozione urgente: favorevoli: 24  contrari: 0  astenuti: 01  approvata 

  

 

Proposte 

Proposta 01 - ART. 194 D.LGS. 267/2000 - RICONOSCIMENTO DI LEGITTIMITA’ DI DEBITI FUORI 

BILANCIO (3° RICONOSCIMENTO ANNO 2016) - ID 1291257 (immediata esecuzione) 

Illustra: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Votazione proposta: favorevoli: 17  contrari: 03  astenuti: 0  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 17  contrari: 03  astenuti: 0  approvata 

 

Proposta 02 - PROPOSTA DELIBERATIVA DI INIZIATIVA CONSILIARE SUL PIANO DELLE ALIENAZIONI: 

ESCLUSIONE COMPLESSO IMMOBILIARE DEFINITO “LA MATTONAIA” - ID 1260702 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) presenta ed illustra la proposta con la presentazione 

in aula di alcune slides 

Interventi: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio), R. Mariotti (In lista per Pisa), M. Nerini (Noi 

adesso Pis@) presenta un ordine del giorno, V. Basta (PD), S. Landucci (Gruppo Misto), V. Antoni 

(M5S), S. Ghezzani (SEL), M. Ricci (Una città in comune-PRC), E. Zuccaro (M5S), R. Buscemi 

(ForzaItalia-PDL), P. Bongiovanni (PD) 

Conclude: F. Auletta (UNa città in comune-PRC) 

Presentati sulla proposta n. 2 n. 2 Ordini del giorno: 

 

- Ordine del giorno n. 1 - consigliere M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Votazione Ordine del giorno n. 1:  favorevoli: 01  contrari: 16  astenuti: 07 respinto 

 

- Ordine del giorno n. 2 - consigliera S. Ghezzani (SEL) 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Dichiarazioni di voto: 

Contro: V. Basta (PD) 

Astenuti: G. Mannini (M5S) 

Votazione Ordine del giorno n. 2:  favorevoli: 04  contrari: 16  astenuti: 04 respinto 

 

Dichiarazione di voto sulla proposta: 

M. Nerini (Noi adesso Pisa) 

Votazione proposta: favorevoli: 07  contrari: 16  astenuti: 0 respinta 

 

Mozione urgente (Ammissibilità) 

La Consigliera E. Zuccaro (M5S) presenta la mozione urgente ad oggetto: “Riapertura urgente della 

Biblioteca Universitaria Pisana" 

Votazione ammissibilità mozione urgente:  favorevoli: 20  contrari: 0  astenuti: 01  approvata 
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Alle ore 20.00 la seduta è sciolta 

 

 

 

                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       
 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


